

Vorschläge zum Frühjahrsratschlag 2023

Attac-Regionalgruppe Kassel, Vorschlag 3 – Projektgruppe Soziale Frage

Die Attac-RG Kassel beantragt die erneute Verlinkung der Webseite der Attac Projektgruppe Soziale Frage auf die Webseiten von Attac-Deutschland

Begründung:

Die Webseite der Projektgruppe <https://www.attac-netzwerk.de/soziale-frage> enthält viel aktuelles Material und von Regionalgruppen entwickelte Aktionen zu Themen der sozialen Frage, die ansonsten auf den Webseiten von Attac nicht zu finden sind, und dient dazu, insbesondere die Regionalgruppen in diesem Bereich zu unterstützen.

Solange es auf den Webseiten von Attac-Deutschland nichts Besseres gibt und solange die Inhalte auf der Webseite der Projektgruppe Soziale Frage den Tätigkeiten anderer Bundesarbeitsgruppen nicht widersprechen, sollte die frühere Verlinkung wieder hergestellt werden, z.B. zu „Ziele“ / „Soziale Sicherheit“:

<https://www.attac.de/ziele/soziale-sicherheit>